

L'alsace, Jeudi le 27 Septembre 2007

### Diplomate mulhousien

Le consul général de France à Johannesburg, en Afrique du Sud, est mulhousien. Il s'appelle Christian Bader — son père habite toujours Mulhouse et les anciens se souviennent qu'il a été longtemps représentant aux établissements Dubich. Monsieur le consul général n'oublie pas sa région d'origine. Parallèlement à son travail, il a deux passions : l'ethnologie et la linguistique. Après avoir publié — entre autres — un *Lexique des parlers sundgauviens*, Christian Bader vient de sortir chez L'Harmattan un livre sur les Yéniches... comportant un lexique yéniche-français et français-yéniche. Il s'intéresse également aux parlers et aux peuples africains. Le tout étant de ne pas se mélanger les mots. Mais notre Mulhousien diplomate s'y retrouve très bien.